

Candidato presidencial francés propone política migratoria humanista



Candidato presidencial y líder de La Francia Insumisa, Jean-Luc Mélenchon

París, 7 feb (RHC) El candidato presidencial y líder de La Francia Insumisa, Jean-Luc Mélenchon, presentó su propuesta de política migratoria de cara a las elecciones de abril, iniciativa que consideró humanista y realista.

A solo dos meses de la cita en las urnas, el político de 70 años, quien aspira por tercera vez al Palacio del Elíseo en su carrera, incluyó cinco ejes centrales en su proyecto, desde la búsqueda de la paz y el desarrollo hasta la protección de los menores no acompañados y las garantías del derecho de asilo.

El diputado consideró fundamental actuar sobre las causas raigales de la migración, entre las que citó las guerras, los acuerdos comerciales destructivos y el cambio climático, desafíos que llamó a enfrentar.

Todos deberían poder vivir en su país si lo desean, por lo que en la Unión Europea (UE) tenemos que luchar contra las causas desencadenantes y acoger dignamente a los migrantes, refleja la propuesta circulada aquí.

Asimismo, subraya que los seres humanos no dejan sus lugares de origen por placer, y en ese sentido recuerda el impacto de los conflictos en Afganistán, Iraq y Siria, que provocaron el flujo de millones de personas.

La iniciativa lanzada por Mélenchon como parte de su campaña “El futuro en común” repudia la discriminación y la xenofobia contra los migrantes y ofrece una atención digna a los mismos, respecto a las condiciones sociales y sanitarias.

De ganar en las presidenciales, el candidato adelantó que promovería esa visión humanista en el seno de la UE, y si fuese bloqueada, Francia la aplicaría en el ámbito nacional y en coordinación con los estados miembros que la acepten. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285370-candidato-presidencial-frances-propone-politica-migratoria-humanista>



Radio Habana Cuba